

Nouveau pèlé « éclair » : le Sacré Cœur de Jésus - Paray-le-Monial (71) 11 avril, pour bien préparer la fête de la Miséricorde divine | 1

100 places, faites savoir autour de vous.

Pour bien préparer la la fête de la Miséricorde divine qui aura lieu le lendemain, nous vous invitons à venir vous prier le Sacré Cœur de Jésus à Paray-le-Monial pour vous, votre famille, la France, l'Église, le Saint-Père, et le monde.

Déplacement en TGV jusqu'au Creusot, puis transfert en car. Pique-nique tiré de votre sac.

Le point de rencontre à la Gare de Lyon, le numéro du TGV et le quai de départ vous seront communiqués ultérieurement.

Il vous sera demandé de porter de façon apparente le foulard jaune de l'Unité dès la Gare de Lyon et durant tout le pèlerinage.

Pour découvrir le message de Jésus à sainte Marguerite-Marie Alacoque, voir la vidéo : <https://sacrecoeur-paray.org/le-message/>